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F.A.P.S.
FUNDO DE APOSENTADORIA E PENS6ES DOS

SERVIDORES MUNICIPAIS DE SAO SEBASTIAO
(Criado pela Lei n° 867/92)

Ata  de  Reuni5o 0rdinaria  do Conselho de Administrac5o do   Fundo de
Aposentadoria   e   Pens6es   dos   Servidores   Municipais   -   F,A.PIS.   aos
dezessete dias do mss de outubro de dois nil e urn.

Data=  17/10/2001
Local:  Sala de reuni6es do FAPS -10:30h
Presentes=   Sr.   Jos6   Inacio   Homem   de   Bittencourt  -   Presidente  do   Conselho,   Sra.   Ivete
Vasconcelos  Faria  Rodrigues,  Sr.  Alessandro  Olimpio  Cezar,  Sr.  Marco  Aur€lio  Leopoldino,  Sra.
Angela  Regina  Couto,  Sr.  Francisco  Ferreira  Bonfim,  Sr.  Roberto  Vicente  do  Nascimento,  Sra.
Cristina Teresa  Puertas Tavares,  Sr,  Robson  Cozendey da  Silva  e Sr.  Ubirajara do  Nascimento -
Conselheiros,  Sr.  C16vis Roberto Santos de Oliveira - Diretor Financeiro do FAPS.

Assuntos:
•     Os trabalhos foram  abertos  pelo  Sr.  Presidente,  que   solicitou  a  conselheira  Angela  Regina

Couto,   que  o  secretariasse,   Foi   lida   a   ata   da   reuniao  anterior  tendo  sido  aprovada   e
assinada pelos presentes.
Preliminarmente  foi  entregue  aos  presentes a  pauta  contendo  a  ordem  do  dia,  bern  como
rela¢ao  dos  expedientes   recebidos  e  encaminhados   pelo   FAPS.   Foi   solicitada   a   leitura,
colocando o conteddo  dos  mesmos a  disposiGao  do  Conselho  para  analise  e  esclarecimento
de possi'veis ddvidas.
0  Diretor Financeiro do  FAPS,  Sr.  C16vis Roberto Santos de Oliveira  apresentou  ao Conselho
ora   reunido   proposta   de   realizacao   da   I   Confraterniza¢ao   dos   Beneficiarios   do   FAPS,
proposta  esta  que teve aprovacao  por unanimidade tendo  sido  inclusive  incrementada  com
sugest6es  de  local   e   participacao  de  equipes  de  esporte  e  sadde   para  orientacao  dos
aposentados.
Em  discuss5o  o  Processo  no  48368/01  -Interessada  Sra.  BENEDITA APARECIDA  DE  LIMA
FERREIRA  -  solicita¢ao  de   pensao   por  falecimento   do   servidor   BENEDICTO   PEREIRA  -
Deferido por unanimidade.
Em   discussao  o   Processo  no  43424/01  -  Interessada   Sra.   ANA  DIVA  DO  NASCIMENTO
SANTANA -  solicitacao  de  redistribui¢5o  de  pensao  por  falecimento.  -  Deferido  a  partir da
delibera¢ao.

•     Em  discussao  o  Processo  no  43743/01  -  Interessado  Sr.  ANTONIO  DA  SILVA  REBELLO  -
solicita¢ao  de  aposentadoria  por  Idade  proporcional  ao  Tempo  de  Servico.  -  Deferido  por
unanimidade.
Em  discussao o  Processo no 49728/01 -Interessada  Sra.  ESMERALDA VIANNA -Solicita¢ao
de  estudo  para  devolucao  de  unidade  habitacional  -  Deliberado  pelo  encaminhamento  a
SAJUR para  parecer t6cnico Juridico,  pois o Conselho nao se sente habilitado a  posicionar-se
a  respeito desta possibilidade,
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feita  nova  triagem  urgente,  para  se  colocar  novos  moradores  no  condomi'nio.  Segundo  o
Diretor   Financeiro   do   FAPS   -   C16vis   Roberto   Santos   de   Oliveira,   apenas   com   uma
interferencia efetiva do Sr,  Prefeito,  6 que seria  possi'vel agilizar o  processo.  Ainda,  segundo
o  Conselheiro  Francisco  Ferreira   Bonfim,  com  o  apoio  do  Conselho  de  Administracao,  e
como  6  de  interesse  do  FAPS,  o  recebimento  destes  apartamentos  seria  tomada  para  si  a
responsabilidade,    tendo,    pofem,    que    se    efetuar   a    contrata¢ao    de    urn    advogado
especializado    na    area    imobiliaria,    para    dar   prosseguimento   ao    processo   visando   a
legitima¢5o  de  propriedade.  A  Conselheira  Ivete  Vasconcelos  Faria   Rodrigues  lembra  ao
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Conselho que temos a  responsabilidade de  resposta  sobre os encaminhamentos do  FAPS e
que  este  deve  ser  feito  a  todo  funcionalismo,  deliberando  a   marcacao  de  reuniao  em
con].unto   entre   o   Conselho   de  Administrac5o   do   FAPS,   a   Administracao   Municipal   e   o
SINDSERV.
Em  discussao o  Processo  no 45584/01,  com  apenso  no  16691/93 - Interessada  VERA  DOS
SANTOS -solicitando revisao de proventos de aposentadoria -Acatado o parecer da SAJUR
ate decisao final da Justi¢a.
E trazido ao Conselho os relat6rios de posig5o banedria.
Sr.   Diretor   Financeiro   solicita   auditoria   externa   visando   demonstrar   transpalencia   dos
investimentos e encaminhamento financeiro efetivado pela gest5o atual do FAPS.
Sr.   Diretor   solicitou   ainda   o   agendamento   de   reuniao   extraordinaria   do   Conselho   de
Administrag5o do FAPS para o dia 24/10/2001 as 09:00 horas.


